

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

Consultation publique sur le redécoupage de la carte électorale

LA POPULATION INVITÉE À S'EXPRIMER

SAGUENAY, le 12 septembre 2016 – La conseillère municipale de l'ERD Christine Boivin encourage la population à venir s'exprimer sur le projet de règlement concernant le redécoupage de la carte électorale, qui aura lieu le 13 septembre, à 19 h, à l'hôtel Le Montagnais.

«Les citoyens auront l'occasion de s'exprimer devant les élus municipaux. Cette consultation prévue par la loi est un exercice démocratique et c'est donc une chance à saisir pour tous ceux qui souhaitent être entendus. La parole sera aux citoyens. Ils pourront proposer des modifications au tracé de leur district, s'exprimer sur le processus, questionner les élus sur les conséquences et tout autre sujet qui les préoccupe», explique Christine Boivin, qui sera présente le 13 septembre.

-30-

Renseignements :

Catherine Bergeron

Directrice adjointe aux communications et affaires juridiques

Cabinet de l'opposition officielle de Ville de Saguenay

T|418|698|3981 poste 1

C|418|817|5908